

Hadir di Tengah Masyarakat, Kejaksaan Negeri Kota Madiun Launching Program JAKSA PENDEKAR

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.ARNESSIO.COM

Oct 30, 2024 - 21:48



KOTA MADIUN - Kejaksaan Negeri Kota Madiun resmi meluncurkan program baru bernama JAKSA PENDEKAR, yang merupakan singkatan dari "JADikan aKu SAhabat melalui PENyuluhan/PENerangan hukum untuk lebih DEKat masyARakat".

Launching program JAKSA PENDEKAR tersebut berlangsung di Lapangan Gulun, Kejuron, Kecamatan Taman Kota Madiun. Rabu (30/10/2024).

Dalam acara ini, Kejari Kota Madiun bekerja sama dengan Kantor Pertanahan Kota Madiun untuk menjawab berbagai pertanyaan terkait permasalahan hukum, maupun permasalahan agraria/pertanahan yang diajukan oleh masyarakat yang melintas, aktifitas dan sedang berada di lokasi kegiatan/program ini sedang berlangsung.

Kasi Intelijen Kejari Kota Madiun Dicky Andi Firmansyah menjelaskan Program JAKSA PENDEKAR yang singkatan dari "JAdikan aKu SAhabat melalui PENyuluhan/PENerangan hukum untuk lebih DEKAt masyARakat" merupakan inovasi program humanis Kejari Kota Madiun, pengembangan dari program OM JAK Menjawab ! (Obrolan Menarik Jaksa Menjawab) Kejaksaan Agung RI dengan filosofi untuk lebih dekat dan menyentuh langsung ke masyarakat dengan mengambil nama dari kearifan lokal, dimana slogan Kota Madiun adalah KOTA PENDEKAR, yang notabene di Kota Madiun sendiri merupakan pusat perguruan silat yang menghasilkan atlit-atlit silat yang sudah Go International.

Program JAKSA PENDEKAR dihadirkan secara berkelanjutan oleh Kejari Kota Madiun, oleh karena itu kepada masyarakat yang memiliki permasalahan hukum dapat bertanya secara langsung kepada Narasumber yang hadir sehingga dapat dibantu untuk mencari solusi dalam menyelesaikan permasalahan hukum secara gratis.

Selain itu, dalam rangka optimalisasi kualitas pelayanan informasi publik sekaligus memberikan pencerahan dan pendidikan guna menumbuhkan kesadaran hukum secara lebih luas dan mudah kepada masyarakat serta mendukung kebijakan penegakan hukum yang baik dan benar, kegiatan JAKSA PENDEKAR Kejari Kota Madiun hadir ditengah masyarakat di Wilayah Kota Madiun yang bertujuan untuk menjawab berbagai persoalan Hukum di Masyarakat Kota Madiun juga disiarkan secara live/langsung melalui sosial media resmi Instagram Kejaksaan Negeri Kota Madiun pada saat program ini berlangsung

Program JAKSA PENDEKAR akan dilaksanakan dua pekan sekali di ruang publik, keramaian dan lokasi aktifitas masyarakat di Wilayah Kota Madiun dengan menggandeng instansi vertikal yang berbeda guna menjawab permasalahan-permasalahan hukum yang ada di masyarakat. (*)